

« AURILLAC-SUR-MER »

# Jean-Yves et Gérard font une scène au Veinazès

Ils chantent les petites choses de la vie, les petits bonheurs et les bouts de tristesse, leurs copains et ceux qui ne le sont pas, l'amour et les filles, leurs histoires et celles des autres. Tendres et caustiques, décapants et impertinents, Jean-Yves Rigaudière et Gérard Souchu, les deux membres-fondateurs du groupe « Aurillac-sur-Mer », n'ont pas leurs langues, ni les yeux, dans leurs poches. Ce n'est pas leur premier CD, qui doit sortir dans quelques semaines, qui vous dira le contraire...

ILS ne cachent pas leur passion pour la chanson française telle que Georges Brassens, Jean Ferrat ou Serge Gainsbourg surent la décliner. Ni leur peu d'attirance pour Guy Béart, Céline Dion ou Chantal Goya. Ils aiment les filles, leur bande de copains, le bar de la Lulu, les gens qui ne se prennent pas au sérieux, les coups de cœur et les coups de gueule. Ils n'aiment pas les gens tristes, les étriqués, les malhonnêtes, les monotones et les délivreurs de leçons. Jean-Yves Rigaudière et Gérard Souchu sont comme ça. Lorsqu'ils montent sur scène, l'un avec sa guitare, l'autre avec sa basse, c'est tout leur petit monde qui défile avec verve, humour, dérision et tendresse. Les mille et une choses qui rythment l'existence, les petites déceptions et les grands bonheurs, l'amitié et les fous rires, les copines, les potes et la famille, les petits bistrotts, les sportifs et les poli-

**Jean-Yves Rigaudière sait avoir la plume caustique et la guitare sèche. Surtout lorsqu'il parle de certains sportifs ou des politiques !**

tiques, Aurillac et le Cantal : rien ni personne n'échappe aux textes d'un duo qui décape sévère.

## TOUS LES PRÉTEXTES SONT BONS

Avec « Aurillac-sur-Mer », puisque tel est le nom de ce tandem qui s'appête à sortir son premier CD et a effectué l'une de ses premières sorties en public, samedi soir, au Veinazès, à Lacapelle-del-Fraysse, on reprend goût aux bonnes choses, aux clin d'œil entre amis, à la connivence sympathique, à la complicité chaleureuse. Jean-Yves et Gérard distribuent de la bonne humeur et de la simplicité, des chansons aiguisées et des petits moments de plaisir sans prétention. Sans se prendre au sérieux, ils naviguent gentiment au gré de leurs histoires, les petites comme les grandes, saupoudrant leurs récits de voyages de toutes ces anecdotes croustillantes qui parsèment le quotidien.

Tout cela pourrait paraître futile. Mais, avec eux, tout est prétexte à écrire une (belle) chanson. Le bar de la Lulu, le sport, le parapluie de Gérard Delos, les voisins d'en dessous, le centre-ville, les amours



**Complice de tous les instants, Gérard Souchu est « prof de musique, pas de mathématiques »...**

adolescentes ou la boutique de Mimi sont autant de sujets d'inspiration qu'on ne se lasse pas de découvrir. Avec eux, on n'écoute pas une chanson, on la visite. On la goûte, on la sirote, on l'apprécie en connaisseur. Souvent caustiques mais jamais méchants, Jean-Yves Rigaudière et Gé-

rad Souchu chantent en toute liberté. Sortes de titis aurillacois à la langue bien pendue, ils aiment ce qu'ils font et font ce qu'ils aiment. Comme deux copains tout contents de se retrouver derrière un micro, dès que l'occasion se présente... Elle est pas belle la vie ?

Ch. L.